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Ich kann mir nicht vorstellen, dass es bei GK um das Bayern-Video ging. Das wurde verwendet
um die Mitglieder zu emotionalisieren und im Rahmen dessen die anderen Verfehlungen
anzusprechen. Das so etwas nötig ist, ist schade, aber leider muss man sich offenkundig dem
allgemeinen Niveau der JHV anpassen. Hier sind Argumente eher unwichtig, sondern das man
die Frequenz der Mitglieder anspricht.
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